

esde la primera hora de la mañana se pudo intui que la jornada de ayer no era una más en las localidades de Debabarrena.

En las calles de Eibar, Soraluze, Elgoibar, Mendaro, Deba y Mutri ku se respiraba un ambiente diferente al habitual.

La alegría y la emoción contenidas eran una constante entre las personas que transitaban por los cascos urbanos de los diferentes municipios. Daba igual que se estuvieran desplazando a sus lugares de trabajo, de compras o realizando los habituales trámites. Ayer había un cierto nerviosismo y se veía que iba a pasar algo grande que, aunque fuera por unos instantes, iba a romper con la rutina diaria en la comarca.

Se hizo de rogar pero así fue. Con unos diez minutos de retraso sobre las previsiones iniciales, la XXIII Korrika que organiza AEK con el objetivo de reivindicar a lo largo y ancho de toda Euskal Herria el derecho a vivir en euskera recaló hacia las 10.40 horas en Debabarrena. Entró a esta comarca por Eibar, desde la Avenida Otaola y procedente de la vecina localidad vizcaína de Ermua.

La comarca se vuelca con una Korrika multitudinaria

Respaldo unánime. Con alegría y emoción, la ciudadanía de Eibar, Soraluze, Elgoibar, Mendaro, Deba y Mutriku tributó un caluroso recibimiento a la marcha a favor del euskera

JABI LEON

El recibimiento que la ciudadanía armera tributó a la marcha a favor del euskera fue tan multitudinario que a la Korrika le costó lo suyo atravesar el casco urbano cualquier caso, fue eminentemeneibarrés. De hecho, dada la gran te festivo; aunque también hubo cantidad de gente que se sumó al espacio para las reivindicacione evento hubo momentos en que re- de la más diversa índole. sultó imposible correr y varios tramos tuvieron que realizarse prác- ro, el siguiente municipio de Deticamente caminando.

ka fuera acumulando más minutos de retraso. Tanto es así que llegó con prácticamente media hora la Korrika, que volvió a acelerar de demora a Soraluze; un municipio que también se volcó con la tera N-634 que le llevó a Deba, su carrera. Quienes cogieron el testigo en la salida de Soraluze tuvieron que emplearse a fondo para

intentar minimizar el retraso que la marcha había acumulado pero, aún así, la Korrika llegó a Elgoibar 30 miestaba previsto.

Fiesta y reivindicación aplaudir al paso de la marcha y Gipuzkoa por Ondarroa.

otros esperaban el momento para incorporarse a la misma y correr a favor del euskera.

El ambiente en Elgoibar, en

Lo mismo sucedió en Mendababarrena al que se dirigió la Todo ello propició que la Korri- marcha. Ni que decir tiene, la ciudadanía mendaroarra también acompañó de manera masiva a el ritmo en el tramo por la carrepróximo destino.

Y tanto que aceleró la marcha camino de la localidad costera; toda vez que llegó hasta allí con apenas unos pocos minutos de demora sobre el horario previsto (quienes realizaron el recorrinutos después de lo que do entre Sasiola y Deba dieron fé de la gran velocidad a la que se corrió ese tramo).

En cualquier caso, los debarras Desde bastante antes de tributaron un gran recibimiento que llegara la Korrika, el a la Korrika, que prosiguió hasta centro urbano de Elgoibar ya Mutriku, donde la ciudadanía estaba abarrotado de gente. también le dio una calurosa bien-Unos buscaban el mejor sitio para venida antes de que abandonara



aplauden en el momento de la llegada de la Korrika al centro de Soraluze. AEK



Tres niños llevan el testigo de la Korrika por el casco urbano de Mendaro. AEK



Urbizu portan el testigo en nombre del centro social Arbil, en el centro urbano de Deba. AEK

Ina Aznal e Izaskun



La Korrika atraviesa Mutriku minutos antes de llegar a Ondarroa y abandonar Gipuzkoa. AEK

EN BREVE



Jóvenes durante el pasacalles del Txiki Eguna de 2023. J. LEON

ELGOIBAR

Convocan una reunión hoy sobre las fiestas

El Ayuntamiento de Elgoibar invita a la ciudadanía para que acuda a la reunión que ha convocado para esta misma tarde con la intención de avanzar en la organización de las próximas fiestas patronales de San Bartolomé. Durante este encuentro,

que tendrá lugar a las 18.00 horas en la sala principal de Aita Agirre kulturgunea, «se pondrá en común el borrador actual de las fiestas, con el objetivo de recoger aportaciones, sugerencias y comentarios que contribuyan a la mejora y el enriquecimiento del programa». Además, se buscará coordinar y conciliar las distintas actividades propuestas para conseguir la mayor participación ciudadana posible.

ELGOIBAR

El paso peatonal entre la Casa de Cultura y Urazandi, mejorado

Ante el inminente comienzo de la segunda fase del proyecto para renovar el puente del King Kong y los cortes de tráfico peatonal que pueda ocasionar en el puente, el Consistorio ha llevado a cabo obras de mejora en el paso que conecta la Casa de Cultura y Urazandi. Concretamente, se ha renovado el pavimento y se ha instalado nueva iluminación para mejorar la visibilidad en la zona.



darra Sara Beiztegi (Arana se

mueve en el ámbito del arte fi-

gurativo; y Beiztegi, en cambio

es una artista multidisciplinar

que se desenvuelve a la perfec-

ción como artista plástica y fo-

tuita de lunes a viernes, entre

las 19.00 y las 20.00 horas.

La rampa, renovada. pv

SORALUZE

DEBA

Martxe Arana y Sara Beiztegi exponen hasta el día 26 en Oreka Art

La galería Oreka Art de Soralu- tógrafa). En cualquier caso, amze acoge hasta el próximo día bas coinciden en el uso del co-26 de marzo una exposición de lor, la columna vertebral de su dos pintoras guipuzcoanas con arte. La muestra de Oreka Art una reconocida y larga trayec- se puede visitar de forma gratoria como son la aretxabaletarra Martxe Arana y la beasain-

MUTRIKU

Palestinaren aldeko mozioa, gaurko bilkuran

Debako udalbatzarrak Deba-Pa- Mutrikuarrek Geuretik Sortuak lestina Herri Ekimenak aurkeztutako mozioa eztabaidatuko du | komikiekin prestatutako 'Hona gaurko Osoko Bilkuran. Batzarra 19.00etan hasiko da eta ho- | ikusteko aukera dute bihar arte rren aurretik Deba-Palestina | Zabiel kultur etxean. Erakuskeekimenak Palestinako banderak jarriko ditu salgai udaletxe azpian. Mozioaren bultzatzai- bihar eta bertaratzen direnek leek herritarrak animatu nahi | Mattin, Unai Gaztelumendi, dituzte banderak hartu eta Osoko Bilkurara joatera, bere mozioa babesteko.

Komiki erakusketa, bihar arte Zabielen

proiektuaren baitan egindako bostekoa!' izeneko erakusketa ta 17.00etatik 19.00etara bitartean bisitatu ahalko da gaur eta Eñaut Aiartzaguena, Aritz Ibarra eta Koteto sortzaileen lanak aurkituko dituzte.